
ATA DA 9ª Reunião Ordinária  da Comissão Eleitoral  Central  para a Consulta Pública para
Reitor(a)

Às 9:00h do dia 18 de setembro de 2018, na sala C105 com a presença dos seguintes membros
da Comissão: prof. Fernando Zanella, prof. Johnny Octávio Moran, prof. Gabriel Moreira, prof.
Márcia Becker,  Eduardo de Pintor;  membros da equipe de apoio: Ruminiki  Schmoeller (TI),
Ramon  Fernandes  (SECOM),  Daniel  do  Nascimento  (PROAGI)  iniciou-se  a  9ª  reunião  da
Comissão Eleitoral Central para o processo o processo de Consulta Pública para Reitoria da
UNILA. O prof. Zanella apresentou um breve histórico da reunião anterior.  Posteriormente,
procedeu  aos  informes  e  questonou  a  CEC  a  respeito  da  marcação  de  uma  reunião
extraordinária para avaliar a apresentação dos documentos comprobatórios de afastamento
dos membros das chapas. Ruminiki apresentou a lista de eleitores. O prof. Gabriel apresentou
a duplicação do nome da estudante Yuli,  que é  estudante de graduação e pós-graduação
também, segundo o prof. Johnny. Ruminiki destacou que apesar da duplicação o estudante
não  poderá  votar  duas  vezes.  Entretanto,  verifcarão  a  duplicação  dos  demais  eleitores.
Ruminiki ainda apresentou uma inconsistência do sistema da PROGEPE, o prof. Luis Fernando
Zarpelon está registrado com a mesma data para o vínculo de técnico e de docente, ele foi
classifcado com TAE por ser de conhecimento dos membros da comissão que este é o cargo
mais antgo e essa é a determinação do edital. Foram indicados os vínculos mais antgos de
todos os servidores com mais de um vínculo, sendo solicitado a TI a atualização da lista. Foi
deliberado para fazer uma reunião extraordinária para regularização dos candidatos conforme
Resoluções CONSUN 27 e 29 de 2018 e edital CEC 07, sala 108, as 13:45 na Vila A. Sobre os
debates,  o  primeiro  debate  foi  confrmado para  o  dia  04-10-2018  no  Jardim universitário
Auditório Martna às 14:00 horas. O segundo debate foi confrmado para o dia 22-10-2018, no
PTI no auditório Cesar Lates, as 18:00 hrs. Será verifcada pela SECOM e TI a possibilidade de
utlizar um telão no debate. Não havendo mais nada a tratar encerrou-se a reunião as 11:20.




